



I.

1. Die Schule.

Ich gehe gern in die Schule. In der Schule ist es gar schön. Wir lernen hier zum lieben Gott beten. Auch lernen wir schreiben, lesen, rechnen und singen. Der Lehrer lehrt. Wir Kinder merken auf. Der Lehrer fragt. Wir antworten laut und deutlich. Oft erzählt uns der Lehrer schöne Geschichten vom lieben Gott und von dem Herrn Jesus Christus. Er spricht mit uns von Vater und Mutter, von Brüdern und Schwestern, von Tieren und Pflanzen, von Garten und Wiese, von Wald und Feld, von Sonne, Mond und Sternen. Aber wir hören nicht bloß zu, sondern arbeiten auch selbst etwas. Wir schreiben auf die Schiefertafel. Nachher lesen wir im Buche. Im Buche sind schöne Bilder. An der Wandtafel stehen Exempel. Das Rechnen ist nicht leicht. Der Lehrer freut sich, wenn wir recht schnell rechnen, recht schön schreiben und recht gut lesen lernen.